



La asociación de ayuda al déficit de atención con más o menos hiperactividad de La Unión se ha instalado en dependencias del centro cívico 'Asensio Sáez', en la calle Real. Desde el colectivo se informa a los vecinos que pueden pasarse para recibir información en horario de mañana y tarde o a través del teléfono número 689 849 092.

---

Anteriormente, Adahi tenía local las antiguas guarderías. Adahi es una asociación sin ánimo de lucro cuya función principal consiste en ofrecer asistencia a todos aquellos padres que, de alguna u otra forma, observan que su hijo presenta este trastorno.